

校長室より(No.6)

意欲あふれる社会人になろう

岸和田市立北中学校
今市 保祈

～礼節・自主・勤勉～

～「すべての職員がすべての生徒をしあわせにできる学校」を目指して～

体育大会について

9月30日の集会でも話しましたが、行事の2学期今後の北中学校の伝統を作り繋いでいく取り組みをしていただきたいと思っています。行事の「過程」を通じて生徒たちが成長していくと信じています。生徒たちがしっかりとした目標を持ちその目標に向かって全力で取り組むことができるようにまずは教職員が同じ思い(熱量)で生徒に語り行動していきましょう。その「結果」としてすべての生徒を幸せにできる学校にしていきたいです。

体育大会のスローガンを示しておきます。あと3週間ほどではありますが、全ての先生がたが機会を見つけて伝えていただければと思います。

「伝統をつなぎ力強さを披露しよう」

○これから何年も続く北中学校体育大会の伝統を作り上げましょう!

→そのために今年どれだけの思いで生徒に伝え生徒の全力を引き出せるか

○たくさんの保護者・地域の方に生徒の頑張りを見ていただきましょう!

→生徒ひとりひとりが持っている人々の心を揺さぶる力を発揮させることができるか

授業参観について

25日(金)に授業参観があります。現在の授業の様子をしっかりとみていただければと思っています。今年度の研究テーマと研修会で確認した「めあて」・「ふりかえり」の充実のための指導計画・実践を積み重ねていきましょう!